



Poner anuncios Area suscriptores Garantía mecánica Financiación vehículos Garantía Hogar Hipoteca Seguros M

Registro de Usuarios

Regístrese

Conectar/login

Desconectar/logout

Secciones

Actualidad

Deportes

Automóvil

Estilo

Protagonistas

Empleo

Guía de profesionales

[<< Volver](#)

Otras publicaciones del grupo

[→ Ir a segu](#)

[PORTADA](#) / [DEPORTES](#) / [ARTÍCULOS](#)

El COI colgó a Madrid el cartel de precandidata a los Juegos de 2012

La capital de España competirá con ocho ciudades más por hacerse con la organización de estos Juegos.

Redacción

17/07/2003 13:20:57

Agenda

Cartelera

Libros/Discos/Videos

Ocio/PC

Citas

Urgencias

Anuncios clasificados

Inmobiliaria

Negocios y servicios

Trabajo

Casa y hogar

Motor

Varios

Relaciones personales

Madrid ha quemado una nueva etapa en esa frenética carrera que mantiene desde hace meses y que, si todo sale bien, debe desembocar en su designación como sede de los Juegos Olímpicos de Verano del año 2012. El Comité Olímpico Internacional (COI) ya ha hecho pública la relación oficial de precandidatas a la organización de dichos Juegos, después de que en la medianoche del pasado martes 15 de julio expirase el plazo dado por el máximo organismo olímpico internacional a los comités olímpicos nacionales para presentar precandidaturas a dichas Olimpiadas. Y entre ellas, tal y como se esperaba, se encuentra la capital de España. Aunque para su desgracia no lo hace en solitario, sino en compañía de otras ocho ciudades más -París, Nueva York, Moscú, Londres, Leipzig, Estambul, Río de Janeiro y La Habana- que cuentan con el mismo lícito deseo de organizar la trigésima Olimpiada.

Pero de momento Madrid ya está ahí, entre las nueve aspirantes. Ahora su siguiente paso a dar, tras haber sido designada oficialmente precandidata, será responder por escrito, a través del Comité de Candidatura y antes del 15 de enero, a un cuestionario presentado por el COI y preparar un informe de candidatura, para que este organismo internacional pueda decidir en junio de 2004 si es definitivamente aceptada como candidata a la organización de los Juegos. El consejero delegado de Madrid 2012, Feliciano Mayoral, ha señalado al respecto que el proyecto madrileño está casi al 80 por ciento. Ahora llega el momento de convencer a los miembros del COI de que el trabajo es el adecuado. No sólo hay que hacer un buen producto sino, además, venderlo bien. Ya más adelante, entre febrero y marzo de 2005 los expertos de la Comisión de Evaluación visitarán in situ cada una de las posibles sedes y redactarán un informe antes de mayo para el Comité Ejecutivo. De modo que el COI efectuará su elección definitiva, a lo largo de la reunión que mantenga el 6 de julio de 2005 en Singapur.

Tan sólo en dos ocasiones en la historia del olimpismo ha habido más de nueve aspirantes a la organización de unos Juegos. La primera fue para los de 2004, que ganó Atenas ante otras diez candidatas. Y la segunda para los de 2008, a las que se presentaron diez candidaturas, si bien fue la de Pekín la que acabó llevándose el gato al agua. Bien es cierto que también se presentaron nueve ciudades en la carrera por los Juegos de 1956, que se adjudicó Melbourne (Australia), pero por entonces se autorizaba más de una candidatura por país, y en esa ocasión Estados Unidos presentó seis.

[Actualidad](#) | [Cartas](#) | [Deportes](#) | [Automóvil](#) | [Estilo](#) | [Protagonistas](#)
[Empleo](#) | [Agenda](#) | [Guía de profesionales](#) | [Inmobiliaria](#) | [Negocios y servicios](#) | [Trabajo](#)
[Casa y hogar](#) | [Motor](#) | [Varios](#) | [Relaciones personales](#) | [Area Suscriptores](#)

[Condiciones de uso y Responsabilidad legal](#) / [Protección de Datos y LSSI](#)
Segundamano® Avenida de Castilla, No2. Parque Empresarial San Fernando,
Edificio Japón I y II. 28830 San Fernando de Henares, Madrid España
Copyright © 2002 Trader Segundamano S.L. Reservados todos los derechos.